



110609raf Lüneburg. Im Bereich der U9-Junioren (neue Saison dann U10) sind die Weichen gestellt und die neue Trainercrew um **Rainer Frehse** konnte bereits das erste Vorbereitungstraining abhalten. 20 Jungs hatten am Dienstag viel Spaß bei der ersten Trainingseinheit.

Um für die nächsten Jahre eine kontinuierliche Förderung des Leistungs- aber auch des Breitenfußballs in der Alterklasse Jahrgang 2002 zu etablieren, haben sich mit **Ronald Zobel** und

Björn Knispel

bewährte Kräfte aus den beiden U9 Mannschaften gefunden, die zusammen mit dem früheren MTV-Jugendleiter

Rainer Frehse

das neue Trainerteam bilden, zusätzlich noch vom aktiven U14 Spieler

Stefan Frehse

unterstützt. Dieses Team will nach den Vorgaben des MTV-Jugendkonzeptes vorgehen und in dieser Altersklasse alle notwendigen Grundlagen für die Weiterentwicklung der Jungs legen. Neben der erforderlichen Basisarbeit wird das Team aber auch aktiv an Veranstaltungen / Turnieren teilnehmen und so die Entwicklung in allen Bereichen fördern. Direkt nach den Sommerferien steht schon das erste Turnier in Bodenteich an.

Bis zu den Sommerferien findet jeweils am **Dienstag** von **16:30 – 18:00 Uhr** auf dem MTV-Platz, Uelzenerstraße ein Schnuppertraining statt, zu dem natürlich alle interessierten Jungs des

Jahrga

ngs 2002

herzlich willkommen sind !

Wir freuen uns auf Euch !

Das Trainerteam MTV Treubund Jahrgang 2002

Rainer Frehse, **Ronald Zobel,** **Björn Knispel,** **Stefan Frehse**